

人のうごき

平成28年11月届出分を掲載(希望者のみ)

おたんじょう

九谷 健太 ^{けんた} くん	(修司・瞳)	南2の2
河村 柊磨 ^{しゅうま} くん	(学・まり)	港町
阿部 蓮 ^{れん} くん	(トヲヨル・麻衣)	栄町

ごけっこん

杉澤 正志 ^{まさはら} さん	曾根 春香 ^{はるか} さん	南7の5
為井 洋介 ^{ひろし} さん	穴田 優子 ^{ゆうこ} さん	北大通

おくやみ

池田 佑一郎 ^{ゆういちろう} さん	73歳	南大通
泉 昭一 ^{あきひ} さん	73歳	緑町
木村 時美 ^{ときみ} さん	76歳	南大通
佐々木 操 ^{ささき} さん	92歳	天売
長谷川 正師 ^{まさし} さん	72歳	北町
小林 大成 ^{たけあき} さん	0歳	南町
石黒 キ工 ^{きこう} さん	93歳	焼尻

人口と世帯数(11月末)

人口	7,323人	(-1)
男	3,503人	(-3)
女	3,820人	(+2)
世帯数	3,655世帯	(-6)
	()は前月比	

地域おこし協力隊 焼尻隊員の日記



不便を不便と感じなくなりました。少しは馴染んできたのでしょうか？

島では協力隊としての任務でもある、高齢者福祉や子育て支援に關しての業務を行っていくため、日々、高齢者世帯や子育て世帯を訪問させて頂いています。そして、島での日常生活で不便なことや要望を聞かせて頂いています。島内でも居住地区で、違った意見・要

望を伺うことが出来ましたが、その要望等に応えることを直ぐに実現するのは困難なものが多かったことに気付かせられました。しかし、これらの要望等に徐々にでも応えらる施策を考えていきたいと考えています。今年度は、お聞かせ頂いたことを

まとめて、次年度の活動に役立てたいと思います。

新年からは、羽幌町の地域おこし協力隊は、私だけになってしまいます。新しい隊員が配置される(？)までは、何とか生き延びて地域に貢献していきたいと思っています。自身の目標として、家に

引きこもること無く、少しでも家から出て、島の自然を堪能するべくアウトドアを満喫したいと思っています。島の高齢者の皆さんも、もつと普段触れることのない新しいことに触れましょう！



この子供達のがのびのびと過ごせる島を目指して！

「焼尻地区

高齢者支援等担当

三浦 信行

パンドラの箱(刺繍サークル)

パンドラの箱を開けると災いが出てくると言いますが、私たちの箱には楽しいことがいっぱい詰まっています。蓋を開けると刺繍や、編み物、手作り小物など、また楽しいお喋りや、美味しいお弁当など、たくさん飛び出します。あなたもそっと、パンドラの箱を覗いてみてください。

☆入会希望者は下記まで☆
中央公民館 ☎62-1178

- 例会
第2・4土曜日 午前10:00から
- 場所 中央公民館第1研修室



編集後記

先月は日本ハムファイターズの応援大使である武田選手と白村選手が当町にやってきました。学校訪問では教室に顔を出さずだけで、子どもたちは大喜び。小学校の質問コーナーでは、テレビや球場で見ることができない、選手の素の部分を見ることができたと思います。キヤッチボールをした時は、二人が投げるたびに、そのスピードやコントロールの良さに「オウ」と野球をやっている子どもでもない子ども目キラキラさせていました。

いろんなスポーツでスゴイ選手に触れる機会があると、それだけで感動したり、憧れたりすることがあると思います。今回の訪問で、選手と触れ合った子どもたちの顔を見て改めてそう感じました。(K)

